



北 東 税政連だより

意見交換会開催 調査研究部と

東北税理士政治連盟は、6月1日、東北税理士会館において、東北税理士会調査研究部と平成31年度税制改正への対応についての意見交換会を開催した。

東北税理士政治連盟は、6月1日、東北税理士会館において、東北税理士会調査研究部と平成31年度税制改正への対応についての意見交換会を開催した。

東北税理士会調査研究部から、佐藤増彦部長、影山正雄・倉成麿副部長、堀江陸三・小野寺剛志常任委員が、東北税政連から、青木正会長、吉田恵幸幹事長、有坂信彦幹事長、佐藤登美子後援会会長からの協議を行った。

これらの協議を受け、日税連調査研究部会で取り上げた税制改正建議書項目から、日税政として平成31年度税制改正要望に取り上げるべき項目について、協議選定した。

今後とも税制改正要望実現に向けて、調査研究部と連携していくこととした。

「税理士による 舟山やすえ後援会」 定期総会を開催

6月9日、「税理士による舟山やすえ後援会」総会が山形グランドホテルにおいて開催された。

舟山議員のほか、来賓には木

No.153

税理士の権益の維持と
その拡大のために
税政連があります

政策委員長、浅利一儀国対委員長が出席した。

始めに、有坂政策委員長から



税政連活動に ご理解・ご協力を

福島県税理士政治連盟
幹事長 佐藤充孝

その後の懇親会では、舟山議員が各テーブルを回り参加者と熱心に語っている姿が印象的で、大変盛況のうちに終了した。

催してほしいという要望があり、税務行政への関心の高さを感じられた。その後の懇親会では、舟山議員が各テーブルを回り参加者と熱心に語っている姿が印象的で、大変盛況のうちに終了した。

口東北税理士会会长、江部山形県支部連合会会长、池田山形県税理士政治連盟会長を迎えて、総勢22名による総会となつた。

佐藤登美子後援会会長からのあいさつの後、活動報告及び決算報告を行い、総会終了後には舟山議員の国政報告が行われた。

舟山議員は多忙の中、本総会と確定申告期の無料相談会に毎年欠かさずご本人が出席している。現在は、参議院会派「国会対策委員長」に就任されており、最近の国会論戦の内容について熱く語っていただいた。舟山議員は農業分野におけるエキスパートであり、もともと農業関係の税制には関心が高いが、その他の税制に関しても勉強会を開いております。この一年の経験の

中で、我々の運動を推し進めるためには議員との信頼関係構築が重要であると感じており、信頼関係をより一層強くするためにも後援会の存在は非常に大きくて必要不可欠です。今後も後援会活動や後援会設立に対する支援をしていきたくと考えております。

また、福島県税政連には県内各地に10支部あり、選挙区の区割り改定等で各支部、各後援会との連携も重要性が増してきます。各支部会員の声を国会へ届けるために柔軟に対応して参りたいと思います。

会員の皆様には税政連並びに後援会活動に対するご理解とご協力を今後ともお願い申し上げます。会員の皆様には税政連並びに後援会活動に対するご理解とご協力を今後ともお願い申し上げます。

9月28日になるとは想像だにしておりませんでした。幹事長としてまだまだ力不足ではあります。ですが、税政連の運動方針に則り積極的に活動を進めていきたいと思っております。

さて、現在県内には、税理士による亀岡よしたみ、根本匠、玄葉光一郎、菅家一郎、若松かねしげ各後援会があります。各後援会会长はじめ会員皆様のおかげで、各議員と後援会との信赖関係も深く、税政連の活動に深いご理解とご協力をいただいております。

東北税理士政治連盟の ホームページを開設いたしました

開設日 平成30年6月1日

今後ホームページを通じて、様々な情報を発信してまいります。

ホームページアドレス

<http://www.tohokuzeiseiren.jp/>